

Procès-verbal

Comité d'orientation pour les écoles
École CSAP GeF-6 de Wedgeport
Date et heure de la réunion: 2023-06-13 à 19h
Lieu: Virtuel

Présences

- Angèle Marr, Directrice, École Wedgeport (ÉW)
- Krista Luttmer, Directrice régionale, CSAP
- Mathieu Haley, Coordonnateur des opérations, CSAP
- Darrell MacDonald, Directeur des services de projets d'infrastructure éducatif, MTTP
- Cory Schlievert, Directrice de projet, MEDPE
- Kelley d'Entremont, Enseignante, ÉW
- Blair Boudreau, Président CEC, ÉW
- Peter Connor, Architecte, DPW
- Gwen LeBlanc, Gestionnaire des services en développement économique communautaire, CDÉNE
- Marissa Bourque, Agente de développement scolaire et communautaire, ÉW
- Shelby d'Entremont, Représentante des élèves, ÉW
- Kelley LeBlanc, Représentante des parents, ÉW
- Robyn Fox-Parsons, Gestionnaire de projet, MTTP
- Peter Kolodziej, RÔLE?, FBM
- Olivier Flibotte, Superviseur des partenariats de programmes francophone, MEDPE (début de la rencontre seulement)
- Lauren LeBlanc, Représentante des élèves, ÉW

Procès-verbal

La rencontre commence à 19h03.

1. Bienvenue
Confirmation du procès-verbal
2. Suivis/Actions de la rencontre précédente :
 - a. Confirmation du procès-verbal dernière rencontre 05-16-2023
 - i. Il manque Shelby d'Entremont dans les présences
 - b. MTTP a envoyé le rapport statut du projet avec images à CSAP – Reçu par CSAP. Peut être affiché sur site web
 - c. MTTP a envoyé rapport sur excavation à CSAP – Reçu par CSAP, mais MEDPE demande de ne pas afficher sur site web jusqu'à avis contraire. Implications de propriété intellectuelle à ce point.
3. Mise à jour du statut du projet & prochaines étapes
 - a. École

- i. Tuyauterie et services souterrains sont endommagés et seront réparés. Ciment débutera le 13 juillet. Une fois complète, l’enveloppe extérieure commence. Robyn F.-P. estime que l’édifice sera étanche en mars 2024.
 - b. Centre communautaire
 - i. MTTP doit encore faire modifications aux dessins pour refléter changement de l’agrandissement de la salle d’entreposage. Peter C. dit qu’il n’y a pas de date spécifique anticipée pour finition des changements aux dessins. **ACTION MTTP**
 - ii. Blair B.: on veut entreposer les documents culturels. Gwen L. dit grande salle pour activités/réceptions et salle d’entreposage en arrière à utiliser pour entreposage de documents et artefacts. Peter C. et Darrell M. ont montré que c’est un espace de rangement flexible. Mathieu H. a expliqué que l’ameublement fera partie du processus FFE plus tard si on doit adapter aux besoins du Centre communautaire, tel qu’un espace de rangement de documents de recherche/culturel. Peter C. confirme. Gwen L. confirme que Centre communautaire ne cherche pas à diviser cette salle d’entreposage, juste la grande salle. Darrell M. confirme qu’un système est inclus pour un mur flexible (curtain wall) pour la grande salle. Décision : changer porte pour salle d’entreposage au mur de la grande salle, adjacent à nouvelle ouverture vers toilettes. **ACTION MTTP**
 - iii. Gwen L. demande si besoin autant de salles de bain : Peter K. explique que 5 toilettes permettent une limite de plus de 100 occupants. Si moins de toilettes, cette limite est diminuée.
 - iv. Gwen L. demande si la demande d’ajouter cuisinière et lave-vaisselle a été ajoutée aux comptoirs dans la grande salle. Peter C. confirme que seulement frigo sous-comptoir, lavabo et micro-onde sont inclus. Cory S. confirme que cuisinière et lave-vaisselle ne sont pas inclus dans le financement. Gwen L. demande si communauté peut lever des fonds pour les appareils supplémentaires. Robyn F.-P. explique que temps est très limité pour faire des changements avant ciment est coulé. Mathieu H. demande à MTTP d’ajouter les éléments nécessaires pour que des ajouts futurs soient possibles. Décision : Ajouter ou diviser les prises et ajouter conduit électrique supplémentaire pour l’îlot. Permet flexibilité d’usage/développement futur. **ACTION MTTP**
 - c. Garderie
 - i. Krista S., directrice de la garderie n’est pas présente. Peter C. suggère reprendre les discussions pour garderie à une date en juillet.
4. Améliorations
 - a. Structure de jeu – Angèle M. explique que Stéphane B. avait expliqué limitations – terrain de jeux a budget de 60K. Angèle M. a eu des prix pour différentes options et a discuté avec personnel pour rétroactions. Mathieu H. va rencontrer Angèle M. à Wedgeport et virtuel avec Robyn F.-P. mardi 20 juillet pour discuter du choix pour terrain de jeux. **ACTION ÉW, CSAP et MTTP**
 - b. Projets art – sous-comité doit identifier projets – Cory S. invite école à identifier des gens pour un sous-comité qui devra débuter en septembre. Blair B. explique qu’il y a des gens dans la communauté qui serait d’excellentes ressources. Angèle M. va entamer les démarches pour trouver les membres qui travailleront avec Paula à EECD sur sous-comité. **ACTION ÉW**

- c. Exposition potentielle sur trouvailles archéologiques (MTTP) – Peter C. explique que l’archéologue est voulante de faire une exposition sur place à Wedgeport pour montrer ses trouvailles à la communauté, mais qu’elle n’est pas disponible pour cette année scolaire, soit été ou septembre. Cory S. dit avoir expliqué à Stéphane B. qu’il y a des subventions communautaires qui pourraient être disponibles pour les coûts qui seraient engendrés.
Décision : attendre en septembre pour cette exposition potentielle.
- d. Extérieur de l’édifice – Emphase Acadie : Mathieu H. explique que CSAP veut s’assurer que les architectes ajouteront des indices/visuels acadiens sur l’extérieur de l’édifice. Peter C. demande au CSAP d’envoyer des exemples qui pourraient inspirer la firme d’architecte.
Mathieu H. dit que le CSAP va envoyer des exemples à Cory S. pour distribuer aux architectes. ACTION CSAP

5. Autres

- Blair B. demande si la raison de la tranchée/fossé sur le sud de la propriété est pour les stations de chargement de voitures électriques. Peter C. confirme qu’il y a au moins un chargeur pour voitures électriques, mais crois que c’est 2. Peter K. dit que la tranchée est sûrement liée au marécage qui se situe sur le côté sud et explique qu’il y a aussi des conduits électriques en place pour permettre plus de stations de chargement dans le futur, si désiré.
- Gwen L. demande s’ils peuvent savoir où étaient situées les fondations découvertes par archéologues. Peter C. et Darrell M. montrent sur un plan les locations approximatives.

6. Date de la prochaine rencontre Mardi 11 Juillet, 7PM

Rencontre terminée à 20h40.